

Le plan de relance soutient l'Esat de Bompas



Une visite dans les serres de l'Esat Charles-de-Menditte. / Photo J.-C. M.

Social, Bompas

Publié le 19/06/2021 à 21:29 , mis à jour à 21:31



Innovation, dynamique, Esat : voilà trois mots qui ont trouvé un lien fort. Dans le cadre du plan relance du gouvernement, l'Association Joseph-Sauvy a accueilli dernièrement le sous-préfet à la relance, Thibaut Félix, pour la visite de l'Établissement et service d'aide par le travail (Esat) Charles-de-Menditte.

Développer de nouveaux marchés, innover avec des produits performants et originaux, favoriser l'emploi pour les travailleurs handicapés, tel sera le challenge à relever. WPour Yves Barbe, directeur général de l'association, et Stéphane Cathelat, directeur du pôle travail adapté, c'est également et surtout l'opportunité de mettre en avant des réussites dans le cadre de projets de développement en liaison avec d'autres sociétés telle que Phytotagante à Toulouges et dont le président, Jamal Chahboun, participait à la rencontre. Quand le secteur privé rencontre le secteur social, qu'ils marchent main dans la main et que l'alchimie se produit, un coup de pouce de l'État peut favoriser le lancement de projets. Cette visite a permis d'appréhender les enjeux économiques et humains des Esat du département.

Tél. 04 68 63 31 55 ou sur www.pole-travail-adapte.fr

CORRESPONDANT